

El Buque Escuela Cuauhtémoc llega a Japón con un mensaje de paz y amistad

Tokio, Japón, 6 de septiembre de 2017

Este 6 de septiembre arribó al puerto de Harumi, Tokio, el Buque Escuela Cuauhtémoc de la Armada de México. Bajo la guía del buque anfitrión japonés Ohnami, entró en el puerto japonés a las diez de la mañana, con una tripulación de 233 marinos a cargo del Comandante Rafael Lagunes.

También llamado Caballero de los Mares, el Buque Escuela Cuauhtémoc lleva a cabo un recorrido por Asia, con un mensaje de paz y buena voluntad en cada puerto. Permanecerá en Harumi del 6 al 11 de septiembre. En esta ocasión visitó Manila, Busán (Corea del Sur) y Tokio. El Cuauhtémoc fue recibido con una vistosa ceremonia de bienvenida a cargo de las autoridades navales japonesas y representantes de la alcaldía de Tokio.





Asimismo, se realizó una convocatoria al público en general para visitar el buque escuela en compañía de sus familiares y amistades, y aprovechar la oportunidad para platicar con los marinos de México acerca de sus experiencias en altamar.
